

## REFLEXIONES TRAS LA CONSTITUCIÓN DE LOS COMITES DE EMPRESA Y C. INTEREMPRESAS

Una vez constituidos los comités de empresa en todos los centros de trabajo, y el Comité Interempresas, **desde CCOO queremos compartir las siguientes reflexiones:**

**CCOO volvemos a ostentar la presidencia en el Comité Interempresas**, cuestión que ha ocurrido desde las primeras elecciones democráticas celebradas en nuestra empresa.

Comprendiendo la magnitud del párrafo anterior se entienden los movimientos, creación de sindicatos y actuaciones de terceros, cuyo único fin es socavar esa mayoría.

Como hemos señalado en comunicaciones anteriores, **el hecho de ser el sindicato más representativo y más votado en el conjunto de los centros de trabajo** (más votado en ocho de los diez) y el único con representación en todos, **nos hace asumir esa responsabilidad de liderazgo**, pero entendiendo perfectamente la pluralidad señalada por los trabajadores y trabajadoras el día 21 de septiembre y sin duda alguna, **aceptar la DEMOCRACIA**.

Y decimos **DEMOCRACIA con mayúsculas**, porque la misma se defiende siempre sin **ambages**, no solo cuando obedece a mis intereses, como hacen otras organizaciones sindicales.

**El que otros sindicatos se hayan entendido, aliado o cualquier termino que defina un acuerdo, es totalmente lícito y respetable**. Ahora, lo es bastante menos, cuando queda meridianamente claro que los intereses, no son la representación, participación o defensa de los derechos de los trabajadores y trabajadoras sino fines puramente individuales, y partidistas, guiados por el rencor y la venganza. Malas consejeras estas, a la hora de tomar decisiones.

**No respetar recesos, no respetar la proporcionalidad, no respetar lo sucedido en las reuniones, esa es la nueva forma de sindicalismo que entienden algunos.**

En la vida, las relaciones humanas, la política o la representación de los trabajadores y trabajadoras, **TODO ESTA CONECTADO Y RELACIONADO**, y desde CCOO, desde luego actuaremos en consecuencia y proporcionalidad a las acciones que realicen terceros en contra de los intereses de los trabajadores/as y por ende de CCOO.

Informaros que **hemos lanzado nuestro proceso congresual y en el mismo la AFILIACIÓN de CCOO será la que determine la acción y estrategia a seguir para nuestra organización en los próximos cuatro años**. No obstante, hay debates que creemos que se deben abrir, como las alianzas y entendimientos con otros sindicatos, cuando claramente hay opciones sindicales cuya actuación principal es desunir a los trabajadores y trabajadoras y sus representantes. El que se beneficien "otros" de los acuerdos, luchas y movilizaciones que principalmente lidera la afiliación de CCOO o que se blinde el convenio colectivo único, creemos que son ejes fundamentales de discusión.

**CCOO actuará con responsabilidad y coherencia como siempre hemos hecho**, pero decimos con claridad que la afiliación de CCOO es el valor y activo más importante de nuestra organización. Y serán los afiliados y afiliadas los que marquen el día a día lejos de la instrumentalización o aprovechamiento de otros.

**¡¡¡CCOO EL PODER DE CAMBIAR LAS COSAS!!!**

